

## "Une convention « ouverte » avec l'Afrique" dans Le Monde (21 juillet 1963)

**Légende:** Le 21 juillet 1963, au lendemain de la signature à Yaoundé (Cameroun) de la première convention d'association entre la Communauté économique européenne (CEE) et dix-huit États dits États africains et malgache associés (EAMA), le quotidien français Le Monde décrit les principales dispositions de l'accord.

**Source:** Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 21.07.1963, n° 5 757; 20e année. Paris: Le Monde. "Une convention « ouverte » avec l'Afrique", p. 1.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/une\\_convention\\_ouverte\\_avec\\_l\\_afrique\\_dans\\_le\\_monde\\_21\\_juillet\\_1963-fr-ob358893-1bab-4620-ad15-cb6ba67b18ec.html](http://www.cvce.eu/obj/une_convention_ouverte_avec_l_afrique_dans_le_monde_21_juillet_1963-fr-ob358893-1bab-4620-ad15-cb6ba67b18ec.html)

**Date de dernière mise à jour:** 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.